

Siedlergemeinschaft feiert neue Regenten

# „Hoch lebe Oliver I.“



von links nach rechts: Ralf Stockmann, Ehrendame Andrea Stockmann, Königin Anja Stuck, König Oliver Stuck, Ehrendame Gabi Musiolik und Klaus Musiolik

Foto: privat

**MÜNSTER-GIEVENBECK.** Am 13. August um 17.15 Uhr und mit dem 143. Schuss hatte Oliver Stuck beim Jubiläumsschützenfest die Reste des hölzernen Vogels von der Stange geholt. Ihm zu Ehren feierte die Siedlergemeinschaft Gievenbeck 1933 jetzt im Hotel Brintrup in Roxel ihren diesjährigen Königsball.

Vor mehr als 100 Gästen wurde das neue Königspaar Oliver und Anja Stuck nebst

der Ehrendamen Andrea Stockmann und Gabi Musiolik durch den ehemaligen Vorsitzenden Dirk Große Erdmann feierlich proklamiert. Der traditionelle Fahenschlag wurde in diesem Jahr von den Brüdern Marco und Chris Rensing vorgeführt.

Den Saal zum Überkochen brachte zu später Stunde die Riverdance Gruppe „The Arc of Irish Dance“ mit ihrem 40-minütigen Gastauftritt.